

江南署管内
交通安全

かわら版

交通安全に関する
情報発信
平成28年2月20日 NO.38
江南警察署
江南市
岩倉市
大口町
江南自動車学校

平成28年交通安全年間スローガン「伝えよう自分の存在 反射材」
皆さんの心がけて交通事故ゼロは、実現できます。

江南市内で交通死亡事故が発生！



平成28年1月29日(金)午前5時50分頃、江南市曾本町地内の県道で、互いに東進中の中型貨物自動車と自転車が衝突し、自転車乗車中の60歳代女性が死亡する事故が発生しました。

交通事故死者数13年連続全国最多

愛知県内における平成27年中の交通事故死者数は**213**人で、前年に比べ9名の増加、13年連続で全国最多と厳しい結果となりました。昨年の交通死亡事故の特徴として、

- ・年齢層別：高齢者の方が約**6**割で最多です。
- ・事故類型別：出合頭の事故が最多です。
- ・道路形状別：交差点内、交差点付近が約**6**割を占めています。
- ・飲酒運転事故：**13**件発生し、前年に比べ**5**件の増加などがあげられます。



【江南警察署からのお願い】
～ 早朝6・7時台、夕方5・6時台は要注意！！～

- 歩行者や自転車利用者の方は、車やオートバイのヘッドライトが点灯していると、ご自身の姿がドライバーによく見えていると思われがちですが、早朝や夕方など薄暗い時間帯では、その姿が暗闇に同化して、よく見えていないことがありますので、道路を横断するときは、必ず**止まって**安全確認をしてください。
- ドライバーの方は、体調の悪い状態では通勤や業務中の運転時に集中力が低下して、見落としや見誤りが増えるほか、判断力も失われますので体調を十分管理し、安全運転に努めてください。



目指そう・事故**ゼロ**
～ 安全で快適な交通社会をめざしましょう～

江南市
岩倉市
大口町